



PERIÓDICO

Diario de Querétaro

PAGINA

0

FECHA

14/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Estos políticos asistieron a la marcha en defensa del INE en México

Los simpatizantes de 'Yo Defiendo al INE' se convocaron en el Ángel de la Independencia a partir de las 9 de la mañana, y comenzaron el recorrido después de las 10. En redes sociales difundieron las imágenes de las personalidades que acudieron a manifestarse desde la CDMX. Entre los panistas que asistieron estaba el expresidente Vicente Fox Quesada, Santiago Creel, Fernando Belaunzarán y la esposa del expresidente Felipe Calderón, Margarita Zavala. Por su parte, a través de su cuenta de Twitter, Fox sostuvo "Todos son bienvenidos, es por México, unidos venceremos".

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/mexico/politica/marcha-en-defensa-del-ine-en-mexico-reunio-a-estos-politicos-9184900.html>